

l'agneau et le loup

il arriva un jour aux abords d'un étang
qu'un agneau vit un loup qui marchait en boitant
courir devant le loup s'amuser on ne sait
l'agneau narguait le loup devant qui il dansait

le loup avait vécu, pensait avoir tout vu
mais un jeune agnelet qui tête encore sa mère
qu'il aurait pu croquer d'un coup de dent naguère
représentait pour lui un réel imprévu.

l'agneau n'avait pas peur – est-ce donc vraisemblable? –
il faut qu'il y ait piège ourdi par les bergers
qui ont toujours cherché à ne pas m'héberger
moi qui ne prends jamais que de très raisonnable
un agnelet par ci une brebis par là
peut-être un chien ou deux – mais que faisaient-ils là? –
défendre des moutons au lieu de les manger
voilà bien la preuve qu'ils sont dérangés!
mais un agneau qui danse, audacieux, à deux pas,
confirme mon idée qu'il doit servir d'appât.

ô rage! ô désespoir! ô vieillesse ennemie!
n'ai-je donc tant vécu que pour cette infamie!
se répétait le loup qui connaît ses classiques
(c'est très souvent le cas chez les anciens caciques)

le temps vous est venu arrivé en votre âge
où il faudra payer le prix et l'arriérage
puis l'agneau, en bêlant, avertit les bergers
qui n'attendaient qu'un mot pour le loup égorger.